

LA CROIX 16 Janvier 2012

Le 16 janvier, Mgr Jean-Charles Descubes, archevêque de Rouen, a assisté à l'assemblée générale organisée devant le site de Petroplus à Petit-Couronne (Seine-Maritime) par l'intersyndicale de la raffinerie et a remis à son porte-parole le message de solidarité ci-dessous, indique le diocèse dans un communiqué.

« Aux travailleurs de Petroplus, à l'Intersyndicale, chers amis, commence Mgr Descubes. Vous pouvez légitimement vous demander pourquoi l'archevêque de Rouen qui n'est ni un responsable politique ni un décideur économique, s'intéresse à votre mouvement. Quelle que soit leur taille, les entreprises sont avant tout des communautés d'hommes et de femmes. À tous ceux qui en sont partenaires, elles doivent permettre de vivre dignement et décemment. Leur organisation et leur avenir ne peuvent se décider sans eux et surtout au détriment des uns et des autres ».

« Sans une réforme profonde de notre système économique et de ses mécanismes, financiers en particulier, les travailleurs continueront à en être les innocentes victimes », poursuit l'archevêque de Rouen, ancien président du conseil Famille et société de la Conférence des évêques de France (fonction désormais confiée à Mgr Jean-Luc Brunin, évêque du Havre).

« Votre action à Petroplus est un symbole fort et important. Nous sommes tous concernés. Soyez assurés de mon soutien et de ma considération », conclut-il.